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Ata nº 55 da Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão (norte) e Cachoeira - CCJ 
Local: Auditório do Comitê, sala A222 – 1º piso, Bloco A, campus da UNIVILLE - Joinville/SC 
Data: 26/07/2012  -  Início: 15h  -  Término: 16h40min 
 
Participantes: 

1. UNIVILLE – Therezinha Maria Novais de Oliveira  
2. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. FUNDEMA – Maria Raquel M. Mattos 
4. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 
5. AJORPEME – Luiz Carlos Boebel 
6. IPPUJ – Lia Dalva Alves Barraca 
7. CUBATÃO DRAGAGENS – Henrique F. S. Correia 

Ouvintes: 
8. Daiane Paul - CAJ 
9. Janine Smania Alano – CAJ 
10. Felipe de Luca – CAJ 
11. Carlos Alberto Zen – KRIEGER 
12. Joachim Knie – KRIEGER 
13. Gerson Mauri Wofart - SINDIPEDRAS 

 

ASSUNTOS DISCUTIDOS:  A Sra. Therezinha Maria Novais de Oliveira – Presidente, abriu a 
reunião, saudou os presentes, apresentou a pauta do dia e confirmou o recebimento via e-mail 
e leitura da ata (1) referente à última reunião (nº 53, datada de 1º de março de dois mil e 
doze), sendo que esta foi aprovada sem ressalvas. Partiu-se então para os demais pontos de 
pauta, onde foram discutidos os seguintes assuntos:  2)  Apresentação do Projeto ETE 
Pirabeiraba pela Eng.ª Janine Smania Alano da Companhia Águas de Joinville, que contará com 
sistema anaeróbio de oxigenação do efluente, expondo que a expectativa para início da 
operação está prevista para o primeiro semestre do ano de 2014, o Sr. Doalcey Antunes Ramos 
– UDESC, questionou sobre a eficiência do sistema, que teria uma folga de 20%, todavia, deverá 
haver um recálculo do sistema para 2030 com um segundo módulo, onde será necessário um 
terreno maio, o Sr. Henrique Correa – CUBATÃO DRAGAGENS, questionou o destino final do 
resíduo sólido, que conforme a Companhia será enviado ao Aterro Industrial e disposto 
conforme legislação, também estão sendo feitos estudo internos para reutilizar este resíduo, a 
Sra. Maria Raquel M. Mattos – FUNDEMA, questionou se já houve a obtenção de licença para 
estação, a Companhia informou que está em fase de revisão para obtenção de licença, mas a 
rede já possui a licença, a Presidente – Therezinha Maria Novais de Oliveira e a Comissão 
Consultiva presente, considerou de grande valia a implantação do sistema para atendimento 
da comunidade de Pirabeiraba e  foi emitida Declaração aprovando o Projeto, para fins de 
submissão para obtenção de recursos financeiros para execução da ETE - Pirabeiraba junto ao 
Prodes,  que através da Agência Nacional de Águas (ANA) vai receber inscrições de projetos 
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aptos a participarem da seleção do Programa de Despoluição de Bacias Hidrográficas 2012 
(Prodes), que este ano vai disponibilizar R$ 50 milhões para financiar a construção ou 
ampliação de estações de tratamento de esgoto em bacias consideradas prioritárias; 3) 
Projetos SC Rural:  Fauna e Flora, conforme comentado pela Consultora do SC Rural – Mariele 
Simm, cada projeto está previsto com um orçamento de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) e os 
mesmos deverão passar por aprovação em Assembleia do Comitê para obtenção de 
financiamento junto ao SC Rural, que tem por bacia hidrográfica um montante disponível de R$ 
600.000,00 (seiscentos mil reais) para utilização até 2016, a Companhia Águas de Joinville, 
comprometeu-se em enviar ao Comitê cópia do Projeto da ETE – Pirabeiraba, apresentado a 
Comissão Consultiva nesta data; 4) Atualizações Ações – Plano Diretor de Recursos Hídricos / 
Questionário on-line, a Presidente – Therezinha, informou que a FUNDEMA foi a parceira inicial 
neste processo de atualização, sendo que recebeu de forma física formulários onde consta 
como entidade envolvida nas ações constantes do Plano Diretor de Recursos Hídricos da Bacia 
do Rio Cubatão, e deverá informar ao Comitê sua condição atual em relação as ações 
enumeradas, já está sendo desenvolvido um formulário eletrônico para agilizar a análise das 
respostas e facilitar o preenchimento dos formulários, e estes deverão ser encaminhados as 
entidades envolvidas com os devidos links de acesso e correspondência elucidando os 
propósitos e finalidades, os encaminhamentos estão previstos para ocorrer após reunião de 
Assembleia, onde haverá um comunicado prévio aos membros do Comitê; 5) Assuntos Gerais:  
a Presidente – Therezinha, levou ao conhecimento dos presentes o recebimento em 12 de 
julho de 2012, de expediente do Ministério Público Estadual, encaminhado ao Comitê em seu 
nome, requisitando no prazo de 10 (dez) dias úteis, informações acerca da atual situação do 
desvio e captação de água do rio Fleith, bem como se há rede de esgoto e abastecimento na 
localidade, visando apurar os fatos de desvio e captação de água para abastecimento das 
residências e propriedades rurais situadas nas proximidades do rio Fleith, Inquérito Civil nº 
06.2009.00004751-1, assinado pelo Promotor de Justiça – Alexandre Piazza, conforme a 
Presidente – Therezinha, na data de 13 de julho de 2012, ela estava embarcando em viagem 
com destino ao Japão, impossibilitada de conduzir os trabalhos de levantamento de 
informações para posicionar o Ministério Público Estadual acerca dos fatos questionados, 
emitindo assim novo expediente requerendo dilatação de prazo para 40 (quarenta) dias.  Sem 
que mais ninguém fizesse uso da palavra, a Presidente deu por encerrada a reunião da qual 
segue lavrada a presente ata. 

 
Joinville, 26 de julho de 2012 
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